

Viernes , 27 de septiembre 2024

Ministerio de Defensa Nacional

| | |
|---|---|
|  | <p>defensa_ec ¡Nuevo golpe al narcotráfico: 338 kilos de droga decomisados en alta mar!👊</p> <p>→ □ Frente a las costas de #Manta, la @armada_ecuador en coordinación con la Administración de Control de Drogas (DEA) de Estados Unidos, decomisó 338 kilos de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización y aprehendió a dos sujetos quienes estaban a bordo de la embarcación. Ver más</p> |
|  | <p>defensa_ec 📍En #Quito Informe sobre el #ConflictoArmadoInterno</p> <p>→ □ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó: Ver más</p> |
|  | <p>defensa_ec ¡ESTA GUERRA LA VAMOS A GANAR POR USTEDES, POR LOS ECUATORIANOS!🇪🇨</p> <p>→ □ En rueda de prensa, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, fue muy enfático en manifestar que la #unión es determinante para para ganar la batalla contra las mafias que quieres desestabilizar el país. 🗨️ Ver más</p> |
|  | <p>defensa_ec ¡Conmemoración de los 164 años del Estandarte Nacional!🇪🇨</p> <p>→ □ En el patio de armas del Complejo Ministerial, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo acompañado del Alto Mando Militar, presidió la ceremonia por conmemoración del Día de la Bandera Nacional. Ver más</p> |
|  | <p>defensa_ec ¡Seguiremos articulando acciones hasta lograr contener la emergencia por los incendios forestales!👊</p> <p>→ □ Las @FFAAECUADOR presentes ante la emergencia en #Quito para sofocar los incendios, en beneficio de las familias quiteñas y con la finalidad de precautelar la biodiversidad ambiental. Ver más</p> |

Viernes , 27 de septiembre 2024

| | |
|---|--|
| <p>del Ecuador junto al pueblo ecuatoriano, por un país de paz.</p> <p>en sectores estratégicos, seguridad y control de la ciudadanía.</p> <p>permanecemos fuertes y unidos, ante las adversidades.</p> <p>nuestras familias, por todos los ecuatorianos.</p> | <p>@DefensaEc ¡La Bandera Nacional, símbolo de patriotismo, identidad y unidad nacional en la #Defensa del país!ec</p> <p>👊 Hoy más que nunca debemos permanecer fuertes y unidos, ante las adversidades. El Ministerio de Defensa Nacional y Las Fuerzas Armadas del Ecuador están y estarán junto. Ver más</p> |
| | <p>@ECUADORCHEQUEA #ATENCIÓN 270 militares y 2 helicópteros de las @FFAAECUADOR colaboraron en la emergencia por incendios en #Quito, informa el ministro de @DefensaEc, Giancarlo Loffredo. Pide a la gente que llame al 131 para proporcionar información, no sólo sobre los responsables de los incendios, sino también denuncias sobre narcotráfico y terrorismo. Ver más</p> <p>Nota Referente: Canal RTU; tvcecuador; @EcuadorTV;</p> |
| | <p>@lahoraecuador #AHORA “En la guerra siempre hay aliados y quien no quiere tener un aliado como Estados Unidos”, indica Gian Carlo Lofredo, ministro de Defensa, al referirse a la propuesta de retornar la base de Manta en Ecuador. Ver más</p> <p>Nota Referente: @canalrtu; radiocentro.ec</p> |
| | <p>@EcEnDirecto #ATENCIÓN Las @FFAAECUADOR través de la @armada_ecuador realizaron la ceremonia militar al conmemorarse el Día de la Bandera Nacional. Este acto fue presidido por el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo Rendón. Ver más</p> |
| <p>Drones y parapentes prohibidos en áreas de incendios en Quito</p> | <p>@realidades593 #Urgente @ El ministro de Defensa, Giancarlo Loffredo, informa que drones de uso civil o comercial y vuelos de parapentes no están autorizados en las zonas afectadas por los incendios. Ver más</p> |
| Seguridad y Defensa | |
| | <p>Periodicodeuna Durante el allanamiento de una vivienda, militares capturaron a un hombre en la parroquia Puerto Cayo, sector La Invasión, en #Jipijapa, en #Manabí. Entre las evidencias hay 3 carabinas de fabricación artesanal, 7 cartuchos de perdigones, una motocicleta reportada como robada y otra sin documentación. Ver más</p> |

Viernes , 27 de septiembre 2024

| | |
|--|---|
| | <p>@wewsec Manabí, Fuerzas Armadas capturaron a delincuentes que robaron en un local comercial en Montecristi. Ver más</p> |
| | <p>RED NOTICIAS RECONOZCAN AL VACUNADOR DE LA LÍNEA 15!! Ahora si se hace el tonto, pero mientras vacunaba y se aprovecha de los conductores no le importaba nada. Gracias a @FFAAECUADOR que lo capturaron. Ver más</p> |
| | <p>Periodicodeuna Una vivienda se utilizaba como deshuesadero de motocicletas en el cantón #Durán. Tras el allanamiento del inmueble, militares y policías hallaron 2 vehículos reportados como robados. Ver más</p> |
| | <p>Quito Noticias ●El trabajo continúa. Helicóptero de las @FFAAECUADOR intenta sofocar algunos focos sobre la Av. Simón Bolívar. Ver más</p> |
| | <p>Radio Vigía FM. ●🗣️📺 #ENVIVO Rueda de prensa del Bloque de Seguridad. Estamos transmitiendo en directo desde la Comandancia General de la Policía Nacional, donde se informa sobre las operaciones realizadas. Ver más</p> |
| | <p>@AlertaEcuador7 !!📢#ATENCIÓN En Ecuador, se acaban de desartar varios operativos de inteligencia a Nivel Nacional contra posibles miembros de bandas delictivas, quiénes estarían detras de actos terroristas en las últimas horas. Ver más</p> |
| | <p>50 integrantes de dos bandas criminales fueron detenidos en megaoperativo. Ecuavisa Grupos tácticos de la Policía Nacional ejecutaron un operativo simultáneo este jueves 26 de septiembre de 2024 en seis provincias. Los agentes allanaron casas en Guayas, Manabí, El Oro, Los Ríos, Santa Elena y Esmeraldas, donde capturaron a 50 personas. Ver más</p> |



Viernes , 27 de septiembre 2024

| | |
|--|--|
| | <p>@ECardenasVarela ●Iniciamos nuestras operaciones desde las 04AM.</p> <p>Al momento, nuestro helicóptero junto al apoyo de las aeronaves de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador Trabajan en puntos calientes aún existentes. Ver más</p> |
| | <p>@AnderssonBoscan Atentado. Inteligencia fue alertada de un plan de asesinato, uno político.</p> <p>El blanco el socialcristiano Pablo Muentes, preso en La Roca por el caso Plaga. La Inteligencia de la Armada del Ecuador, que señala a Los Lobos como el grupo delincuencia frente al posible atentado. Ver más</p> |
| | <p>Ecuador se acerca a récord histórico en incautación de drogas. Primicias</p> <p>Ecuador acumula más de 211 toneladas de drogas incautadas desde el inicio de 2024 y va camino de registrar un récord histórico, informó el 26 de septiembre de 2024 el viceministro de Seguridad Pública, Fausto Íñiguez, al presentar un balance. Ver más</p> |

Coyuntura

| | |
|--|--|
| | <p>Esto es lo último que se conoce sobre los incendios forestales en Quito. Primicias</p> <p>Quito, la capital del Ecuador, se declaró en situación de emergencia debido a los 27 incendios forestales que ardieron desde el pasado 24 de septiembre, siendo el más grave el de Guápulo y que se ha extendido a zonas cercanas y viviendas. Ver más</p> |
| | <p>Daniel Noboa designa a un nuevo secretario jurídico de la Presidencia. Ecuavisa</p> <p>El jefe de Estado, Daniel Noboa, designó a un nuevo secretario jurídico de la Presidencia de la República. Se trata de Stalin Santiago Andino González, quien reemplazará a Mishel Mancheno Dávila. Ella ocupó ese puesto desde el inicio de este gobierno, en noviembre de 2023. Ver más</p> |
| | <p>Gobierno y Alcaldía unificaron discursos durante la crisis de los incendios forestales en Quito. Primicias</p> <p>La emergencia por los incendios en Quito puso frente a frente al Gobierno Nacional y al Gobierno Municipal. La crisis obligó incluso a que el presidente Daniel Noboa suspenda su viaje en Estados Unidos y regrese al país. Ver más</p> |

Viernes , 27 de septiembre 2024

| | |
|---|--|
|  | <p>Alcalde de Quito prohíbe el uso de drones y parapentes durante incendios. Primicias</p> <p>El Cuerpo de Bomberos de Quito ha alertado que el uso de drones mientras se trata de sofocar incendios puede causar accidentes de las aeronaves que trasladan agua para sofocar las llamas. Por eso, el alcalde de Quito, Pabel Muñoz, prohibió su uso debido a la atención de emergencias, como es el caso de Guápulo. Ver más</p> |
|  | <p>@larepublica_ec</p> <p>Quiteños se unen para combatir las llamas. Vecinos de los barrios no afectados también se juntaron para ayudar a posibles damnificados y a los bomberos. Ver más</p> |
|  | <p>@ecuainm_oficial</p> <p>!!☐#URGENTE</p> <p>Productores de maíz habrían cerrado la vía Buena Fe - Santo Domingo, en rechazo a la decisión del Gobierno de importar este grano. Afirman que hay reservas propias suficientes para cubrir la demanda interna. Ver más</p> |
|  <p>76-09-2024 "SIGAMOS RESCATANDO NUESTRA PATRIA" NOBOA LANZA MENSAJE DE RESISTENCIA EN EL DÍA DE LA BANDERA</p> | <p>@radiocentroec</p> <p>ec En el #DiaDeLaBandera, el partido oficialista Acción Democrática Nacional (ADN), que respalda al presidente @DanielNoboaOk, reafirmó su compromiso con Ecuador y su lucha por salir adelante. Bajó el lema 'Siempre juntos, siempre por Ecuador', el movimiento declaró que no cederá ante la maldad, la injusticia y la corrupción. Ver más</p> |
| <p>Fuerza Aérea Ecuatoriana recibe sus tres primeros helicópteros H145M</p>  <p>FINAL H145M DELIVERY TO ECUADOR'S AIR FORCE</p> | <p>@Lenin</p> <p>Durante mi mandato, por sugerencia del Ministro Oswaldo Jarrín, compramos 6 helicópteros que ahora se están utilizando para mitigar el fuego. Ver más</p> |

Opinión

| | |
|--|--|
|  <p>El Fénix en la mitología griega habla sobre el renacer entre las cenizas. Quito, la carita de Dios no será la excepción. ESTEBAN SANTOS. COLUMNISTA</p> | <p>Como el ave Fénix, Quito renace. Esteban Santos. Vistazo</p> <p>Ya son más de 290 incendios forestales que han sido reportados en lo que va del verano de 2024 en Quito la capital del Ecuador, esto fruto de la combinación del intenso y voraz verano, su consecuente sequía extendida y con ira también decirlo, de inescrupulosos pirómanos que deberán enfrentar a la justicia de todo un país que los repudia. Ver más</p> |
|--|--|

Viernes , 27 de septiembre 2024

**Ladataec**

#Opinión El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, reafirmó el compromiso del gobierno en la lucha contra la emergencia que atraviesa el país. Durante una rueda de prensa, Loffredo aseguró que se están tomando medidas coordinadas para hacer frente a la situación crítica. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Rueda de prensa del Bloque de Seguridad. Presencia Ministro de Defensa Nacional y Jefe del COMACO -26-sept-2024

[Ver más](#)



El Bloque de Seguridad anunció que la violencia en el país se redujo en un 18%. Mención señor Ministro de Defensa. **Teleamazonas 26-sept-2024** nota referente **TC Televisión**



Durán FAE realizan patrullajes las calles **TC 26-sept-2024**



Narcotráfico incautan 338 kilos. Mención Armada del Ecuador **TC 26-sept-2024**



Tulcán militares intervinieron cárcel **TC 26-sept-2024**